

Lasst uns zu der Tanne geh'n

T+M: Hannes Kraft

+ wandervogel

The image shows a musical score for the song 'Lasst uns zu der Tanne geh'n'. It consists of three staves of music in 2/4 time. The melody is written in treble clef. The lyrics are written below the notes. Chords are indicated by letters above or below the notes: C, F, G7, and C. The lyrics are: 'Lasst uns zu der Tanne geh'n. Uns're Hände lasst uns fassen, alle Not zu Hause lassen, und den hohen, und den hohen und den hohen Himmel seh'n.'

1. Lasst uns zu der Tanne geh'n Uns're Hände lasst uns fassen, alle Not zu Hause lassen - und den hohen, und den hohen und den hohen Himmel seh'n.

2. Wir im Wald zur Weihnachtsstund' woll'n mit Kindern Liebe leben, Fröhlichkeit und Freude geben. - Reichen uns die Hand reichen uns die Hand, reichen uns die Hand zum Bund.

3. Lasst uns zu der Tanne geh'n. Unsr'e Hände lasst uns fassen, alle Not zu Hause lassen, - und den Lichterglanz, und den Lichterglanz, und den Glanz der Tanne seh'n.

4. Strahlt der Sterne heller Schein über weißem Winterwalde, Freunde, freuet euch, den balde **wird das Tal....** voll Lichter sein.

5. Wollen in die Dörfer geh'n! Allen Menschen laut verkünden: Lasset Angst und Trauer schwinden: großes Wunder, großes Wunder, Gottes Wunder wird gescheh'n!